

～お別れ遠足・お別れ会～

令和6年3月5・6日

5日(火)のお別れ遠足では、雨天だった為園内でレクリエーションを行いました。1年間を通してリズム遊びやお散歩で交流を深めてきた3学年のグループでスタンプラリーをしました。スタンプを集めるために園内を回り、普段と違った雰囲気ワクワクする姿がありました。

部屋でおやつを食べました。
普段は午後しか食べないおやつに
テンションMAXの子ども達。
ゴザで食べて遠足気分♪

遊戯室で絵本を読んだり
スタンプラリーのやり方を
真剣に聞いたりして
いざ、冒険に出発!



わなげ



シルエットクイズ



○×クイズ



ボーリング



磁石遊び



保育園の全部の部屋を回って遊びをクリア
していきます!
どのグループも協力してご褒美スタンプを
ゲットしゴールを目指しました。



みんなお待ちかねのお弁当タイム!!!
自分だけの特別なお弁当を
嬉しそうに見せ合う子ども達が
とっても愛おしかったです♡



おいしいー!!



他クラスの友だちと誘い合って楽し
い気持ちを共有したことで、より交
流が深まりました。



6日

お別れ会では、2階のクラスを開放して異年齢で関わりながら好きな遊びを楽しみました！いつもと違う環境で様々な遊びがあり、誘い合いながら遊んでいました。



お兄ちゃんたちコマ回せるのすごい！



教えるから見ててね！



遊んだ後は遊戯室に移動し、年少・年中から歌と花・ペン立てのプレゼントをしました。年長さんを思いながら折り紙の花や染め紙で飾りつけをしたペン立てをやっと渡せる事を喜ぶ姿がありました。



年長さんからは部屋のクラス表示のプレゼントをしました。下絵から1cm角の画用紙を貼り合わせるところまで子ども達だけで作り上げた卒園製作は、来年度から保育園で活躍してくれます！



何入れようかな？



お花の色が違うね



卒園式の歌を一足先に聞かせてもらいました！

1人1人に心のこもった言葉をかけてもらい、ギュッと抱きしめてもらって嬉しいけど照れくさそうにしている姿が可愛らしかったです。

保育士からもありがとう、おめでとうの気持ちを込めて「メダルあげます」という歌を送りました。年少・年中の花道を抜けた先では、保育士が作ったメダルのプレゼントを1人ずつ首に掛け見送ります。

